



ひしのみ

神埼市立千代田中部小学校
(文責) 校長 田中 達

～たくましく かしこく とともに生きる子～

「学びまつり」で交流

先週1週間、「学び2」の子供たちが全校の子供たちと遊ぶ「学びまつり」を企画しました。これは「学び2」の子供たちの学習の一つで、体育館に遊びの場を作るために、道具を自作したり言葉や文章を書いたりしました。

体育館には楽しい遊び場所がたくさん用意されていて、「学び2」の子供たちは、各学年の子供たちを招待して遊びました。そして、遊び方のルールや注意を説明したり、みんなの遊びを手伝ったりと、人との関わり方やコミュニケーションの方法について学んでいきました。また、参加した子供たちも工夫された遊びを楽しみました。



縦割り班縄跳び大会

「い～ち、に～、さ～ん、...」

14日(金)の昼休み、大縄を跳ぶ回数を数える声が体育館に響きました。

縦割り班の子供たちは、縄跳び大会にむけて、昼休みに練習を重ねてきました。上級生が下級生に教えたり、大縄を跳ぶのが苦手な子供にはゆっくりまわしてあげたりと、助け合う姿が見られました。

大会の結果は、以下のとおりです。今回は白組が3位までを独占しました。

1位・・・白組1班、白組6班(同回数)

3位・・・白組8班



土曜開校へのご出席、ありがとうございました。

2学期の土曜開校を15日(土)に実施しました。体育館では、PTA 成人教育部の家庭教育学級が開催されました。「ネットトラブルから身を守る」ことをテーマに、神埼警察署の生活安全課の方にお話をいただきました。4年生と6年生の子供、保護者の方が出席し、興味本位や好奇心だけで使用すると、取り返しがつかないトラブルに巻き込まれることを学びました。今週、ネットトラブル防止チェックシートを配布します。親子で必ずチェックしてください。



5年生は餅つきをしました。保護者の皆様には、火起こし、餅つき、餅まるめなどの補助をしていただき、スムーズに餅つきを終えることができました。最近では餅をつく家庭も少なくなり、餅つきを知らない子供が増えています。JA 神埼の皆様にご協力をいただいたおかげで、田植え、稲刈り、餅つきを経験することができました。

土曜開校の最後は PTA バザーです。短い時間でしたが、搬入していただいた品物がどんどん販売されました。役員様には前日の夜に準備をしていただきました。ありがとうございました。



アンケートへのご協力をお願いします!
① 学校評価アンケート
② いじめ・体罰アンケート
12/20までに各担任へ

